
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 1041 

presentata in data 19 giugno  2020 

 a iniziativa del Consigliere Busilacchi 

 Recepimento nomenclatore nazionale per protesi acustiche ai bambini affetti da ipoa-
cusia grave   

 a risposta orale 

 
 

 
Premesso che:  
• la nostra regione non ha ancora recepito il nomenclatore nazionale approvato a livello na-

zionale lo scorso anno;  

• la mancata applicazione del nomenclatore nazionale impedisce di riconoscere il rimborso 
completo per le protesi acustiche ai bambini affetti da ipoacusia grave prelinguale, come 
definita dal nomenclatore stesso;  

 
Considerato che questi bambini non indossano le protesi come accessorio estetico ma per 
comunicare, comprendere e vivere dignitosamente la vita quotidiana, perché un bambino che 
non sente è un bambino che non comunica, che non si sviluppa a livello intellettivo, al quale 
vengono drasticamente ridotte le possibilità di conoscenza, apprendimento e socializzazione;  
 
Tenuto conto dell’importante costo che le famiglie devono sostenere per l’acquisto di queste 
protesi che sono essenziali per la salute dei propri figli;  
 
Ritenuto che questi bambini abbiano il diritto di essere tutelati garantendogli tutti gli strumenti 
necessari per una vita dignitosa;  
 

INTERROGA 
 

Il presidente della Giunta regionale per sapere per quale motivo non è ancora stato recepito il 
nomenclatore nazionale e se intende, entro il termine di questa legislatura, provvedere al suo 
recepimento. 


